

Eisweiherfest in Holzhausen bei Landsberg

Der Freizeitverein Holzhausen e. V. organisierte spontan zusammen mit der Freiwilligen Feuerwehr Holzhausen e. V. das 1. Eisweiherfest, um Spendengelder für die Aktion Nils zu sammeln. Bei der nächtlichen Veranstaltung auf dem Weiher erfreuten sich die zahlreichen Besucher neben Schlittschuhlaufen und Eisstockschießen auch an warmen Speisen und heißen Getränken.

Unterstützung erhielten die Veranstalter durch die Firmen Getränke Rudhardt, Holzhausen, Metzgerei Maischgerger, Buchloe, Bäckerei Lutzenberger, Walleshausen und Erdbewegung Lederle, Holzhausen, die Getränke, Würstchen, Semmeln und technisches Gerät kostenlos zur Verfügung stellten.

Die Einnahmen und Spenden dieses Eisweiherfestes am 10. Januar 2009 in Höhe von **1.000,00 Euro** gehen komplett an die ‚Aktion Nils‘.

Wir danken allen, die zu dieser gelungenen Veranstaltung beigetragen haben!

